

Neuigkeiten

vom

Hundertmorgenschule Zeppelinheim e.V.
FÖRDERVEREIN



Dez. 2022

Highlight zum Jahresende

Vom 12.-16.12.22 verbrachten mehr als 80 Schulkinder der Hundertmorgenschule ein paar aufregende Tage mit Schlittenfahren, Nachtwanderung und Schlafanzug-Party im verschneiten **Oberreifenberg**. Die Kosten konnten Dank einer großzügigen Spende weitestgehend durch den Förderverein übernommen werden.



Mitte November haben wir an unserem **Hot-Dog-Stand** mit den Teams der Monsterbude und der Hundertmorgenschule die Vorweihnachtszeit beim **traditionellen Weihnachtsmarkt** eingeläutet!